

Gemeindeversammlung

Gemeinde Sattel
Dorfstrasse 22a
6417 Sattel
Tel. 041 835 12 01
Fax 041 835 18 52
gemeinde@sattel.ch / www.sattel.ch



Beschlussprotokoll

Gemeindeversammlung vom 19. April 2024

Vorsitz:	GP Pirmin Moser
Protokoll:	GS Kristin Nufer-Betschart
Präsenz:	Es sind rund 60 Stimmberechtigte (inkl. GR-Mitglieder und KR Martin Brun) und als Gast Damian Bürgi vom „Boten der Urschweiz“ anwesend.
Entschuldigungen:	Marco Suter (RPK), Gemeindeweibel Meiri Inglin, Yanik Schuler

Traktanden

1. Begrüssung und Eröffnung durch den Gemeindepräsidenten

GP Pirmin Moser begrüsst die Anwesenden und bringt die Entschuldigungen vor.

2. Wahl von drei Stimmenzählerinnen/Stimmenzählern

Auf Antrag von GP Pirmin Moser werden Nicole Schuler-Meier, Markus Pfyl und Marc Lustenberger ohne Gegenstimmen als Stimmenzählerin und Stimmenzähler gewählt.

Zu den Traktanden werden keine Änderungsanträge gestellt, sie werden wie vorgeschlagen genehmigt.

3. Rechnung 2023

Gemäss Antrag des Gemeinderates und der Rechnungsprüfungskommission werden:

- die vorliegenden Nachtragskredite von Fr. 157 204.85 zu Lasten der Erfolgsrechnung 2023 ohne Gegenstimmen genehmigt;
- die Erfolgsrechnung 2023 mit einem Ertragsüberschuss von Fr. 498 387.08 ohne Gegenstimmen genehmigt;
- die Investitionsrechnung 2023 mit Nettoinvestitionen von Fr. 57 046.55 ohne Gegenstimmen genehmigt.

4. Ausgabenbewilligung Planung Schulraumerweiterung Eggeli

Die vom Gemeinderat und der Rechnungsprüfungskommission beantragte Ausgabenbewilligung von Fr. 450 000.- für die Durchführung eines Architekturwettbewerbs sowie die Beauftragung von Fachplanern im Zusammenhang mit den Vorarbeiten der Schulraumerweiterung wird ohne Änderungsanträge an die Urne verwiesen.

Die Abstimmung findet am 9. Juni 2024 statt.

Zum Schluss der Gemeindeversammlung verdankt der Gemeindepräsident den demissionierenden Gemeinderäten Andrea Betschart (Bildung) und Hans Peter Schnüriger (Bau und Planung) ihren beherzten Einsatz zu Gunsten der Gemeinde während den letzten gut 15 Jahren, wovon acht bzw. sieben Jahre im Gemeinderat. Anschliessend verdankte die Gemeindevizepräsidentin dem abtretenden Gemeindepräsidenten sein Engagement der letzten zwei intensiven Jahre.

Nach Abschluss der offiziellen Gemeindeversammlung, lädt der Gemeindepräsident die Versammelten zur „Fragestunde“ ein:

In der Fragestunde werden von acht Stimmberechtigten aus Sattel Themen wie die Änderung des Nutzungsplanverfahrens für Deponien (betreffend Deponie Altstatt), die heutige Berichterstattung zum ehemaligen Altersheim in Steinerberg sowie die Geschehnisse im Kanton bzw. im Kantonsrat Schwyz angesprochen.